
                                                                          
 

Protokoll zur ordentlichen Generalversammlung der  
Freiwilligen Feuerwehr Siebnach e.V. 

am 26.03.2010 
Im Gasthaus Kreuz in Siebnach 

 
In der Funktion des 1. Vorstand s eröffnete Alexander Härter um 20 Uhr 15  die 
ordnungsgemäß geladene Generalversammlung. 
Er begrüßte die 45 anwesende Mitglieder, Ehrenmitglieder, den 1. BGM Robert 
Sturm  die anwesenden Vorstände der Siebnacher Vereine 
 
Nach dem verlesen der Tagesordnung stellte er die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. 
 
Für unsere Mitglieder Franz Kast, Josef Vorleiter, Georg Schweier, Johann 
März und Erwin Reiber die im letzten Jahr verstorben sind legte die 
Versammlung eine Schweigeminute ein. 
 
Bei seiner Begrüßung wünschte uns BGM Sturm einen ruhigen Verlauf bei der 
anstehenden Wahl der Vorstandschaft. 
 
Es folgte der Bericht vom Schriftführer Robert Wiedemann dessen Schwerpunkt 
natürlich das Festzelt im letzten Jahr war. 
Der Kassenbericht war der nächste Punkt auf der Tagesordnung. 
Kassierer Bernhard Braunmiller gab noch einen kleinen Überblick über Umsatz 
der Getränke und Speisen wehrend des Festes  
Es wurden verbraucht:  
390l Schnaps ; 2891l Bier ; 1488l Cola ; 1000 Cocktails ; 511kg Fleisch und 
Wurstwaren 
Da die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde konnte man die Vorstandschaft 
sogleich per Akklamation entlasten. Der Vorstand bedankte sich bei den 
Kassenprüfern Johann Weber und Dieter Sirch und übergab das Wort dann dem 
1. Kdt. Peter Anwander   
 
Dieser begrüßte den 1. Bürgermeister Robert Sturm unsere Ehrenmitglieder und 
alle anwesende Mitglieder unserer Wehr  
Es folgte ein ausführlichen Bericht in dem alle 54 Übungen, 19 Einsätze und 
sonstige Aktivitäten der Wehr aufgeführt waren. 
In einen kurzen Abriss erläuterte er wer auf den überörtlichen Schulungen und 
Ausbildungsveranstaltungen war 
 
 



                                                                          
 
Und berichtete dass zum ersten Mal in der Geschichte unserer Wehr bei zwei 
Gruppen das Leistungsabzeichen in Technischer Hilfe mit Erfolg abgenommen 
wurde. 
Im Bericht des Jugendwartes Tobias Reiber zeigte es sich das wir über eine 
starke und sehr erfolgreich Jugendfeuerwehr verfügen.  
 Die im letzten Jahr: 25 Übungen abgehalten hatte und uns bei den Einsätzen 
außerhalb des Gefahrenbereichs geholfen hatten.  Außerdem nahmen sie am 
Zeltlager der Bezirgsjugenfeuerwehr in Schwangau teil, und bei der 
Delegiertenversammlung der Deutschen Jugendfeuerwehr vertaten sie als 
Schwäbische Delegation das Bundesland Bayern 
 
Es folgte die Wahl der kompletten Vorstandschaft  
Als Wahlleiter fungierte 1. Bürgermeister Robert Surm und als Wahlhelfer 
Michael Schmied und Martin Wiedemann. 
Es waren 41 Wahlberechtigte Mitglieder anwesend 
1. Vorstand blieb Alexander Härter 
2. Vorstand blieb Peter Anwander 
Da sich der bisherige Kassierer Bernhard Braunmiller nicht mehr zur Verfügung 
stellte, wurde als erste Frau in die Vorstandschaft der Feuerwehr Siebnach Julia 
Schuhwerk als Kassiererin gewählt. 
Schriftführer blieb Robert Wiedemann 
Und auch die Beisitzer Anton und Tobias Reiber blieben im Amt 
Zum Kassenprüfer wurde Johann Weber und Sabine Schmid per Akklamation 
gewählt. 
 
Bei Wünsche und Anträge fragte Bernhard Braunmiller ob man nicht in diesem 
Jahr nach Haselbach in die Mossburg zum Ritteressen fahren könne. 
Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 
 
1. Kommandant Peter Anwander erwähnte dass in diesem Jahr wieder ein           
1. Hilfe Kurs abgehalten werde,  
und für einen Motorsägen Kurs konnte man sich noch beim 2. Kommandanten  
anmelden. 
 
Über einen geplanten Anbau am Feuerwehrhaus informierte uns noch Alexander 
Härter 
Den man brauche einen anderen Stellplatz für unseren Kombi, dieser Anbau 
wird wahrscheinlich zwischen dem Feuerwehrhaus und dem Pfarrhof realisiert 
werden. Um dies zu veranschaulichen wie der Anbau aussehen könnte zeigte er 
uns eine Fotomontage mit dem Beamer. 
 



                                                                          
 
Und um den Schulungsraum etwas gemütlicher zu machen ist man gerade dabei 
sich nach einer Eckbank mit Tisch umzusehen. 
 
Bei seinen Schlussworten dankte unser 1. Vorstand allen die in diesem Jahr 
wieder ihre Zeit für den Verein geopfert haben. 
 
Der Vorstand schloss die Sitzung um 21.35 
 
Siebnach den 24.04.2010 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer                                                                                          1.Vorstand 


